

# Protokoll Vorstandssitzung vom 19.04.2012

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

**Anwesend:** Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Bastian Wohlfender (BW), Petros Papadopoulos (PP) (verspätet, entschuldigt), Benjamin Staubli (BS), Maximilian Babor (MB)

**Abwesend:** Stephanie Amrein (SA) (entschuldigt, kurz anwesend für ihre Themen), Tao Guo (TG) (entschuldigt, kurz anwesend für seine Themen), Jesko Müller (JM)

**Gäste:** Cédéric Stutz (CS)

**Protokollschreiber/in:** Désirée Clausen

**Beginn der Sitzung:** 15:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 11.04.2012 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:**

Grossmehrheitlich angenommen.

## 2. Mitteilungen

**Präsident:**

- Hat über die Osterferien begonnen, die AMIV Umfrage auszuwerten. Es wird einen Artikel im Blitz darüber geben, im nächsten vor allem schon was Hopo betrifft.
- Hat Guzzella Zeug weitergeleitet.
- In der Steuergeschichte wegen den PVKs geht es noch um die Nationalitäten der PVK Leitenden. BU klärt dies mit Stellen der ETH ab.

- Montag war ein Treffen von 1h von Schlachter organisiert wegen der Werkstatt im HG. Prof Mebold trat auf und es machte den Eindruck, dass er Lust hat, etwas mit den Studenten zu machen. BU meint, dass wir Glück haben könnten und die Werkstatt in nicht allzu langer Zeit wieder zugänglich sein wird.

**Quästor:**

- Tagesgeschäft und wenig Zeit.
- Er hat vielleicht einen Nachfolger.

**Information:**

- Announce wird heute verschickt.
- DC geht den Visitenkarten nach.
- DC wird die Kommissionen nochmals auf Blitzartikel hinweisen. BU spricht noch die Vorstandsseite im Blitz an. JG erklärt, was PP eigentlich mal gesagt hat über allgemein Artikel im Blitz und die Vorstandsseite. PP habe gemeint, falls keine Artikel kommen dann drucken sie sie auch nicht, es ist "nicht ihr Problem". BU, DC und PP werden sich wegen dem Blitz allgemein mal treffen. JG fragt CS, wie er das Ganze sieht. Er meint, sie schreiben ab und zu mal Artikel und haben sich auch schon überlegt, wieder eine "Jede Woche wird ein Bier getestet" Kolumne zu schreiben.

**IT:**

- JG hat neue Dinge für die Webseite gemacht.
- Er hat begonnen, ein neues Announcemodul für die Webseite zu programmieren. Er demonstriert es schnell, es ist superawesome.

**Kultur:**

- Wichtige Punkte wurden unter Diskussion besprochen.

**HoPo MAVT:**

- Für die PVKs sind die Umfragen über die Assistenten im ersten Jahr raus.
- Aufarbeiten der Dinge, die nicht ganz prioritär waren.
- Ein Institut sendet immer an die Studierenden im ersten Jahr eine Liste mit Leginummern und zugehörigen Studenten rum. Da die Leginummer "geheim" sein sollte (wegen Bekanntmachung der Noten/bestanden oder nicht), ist dies nicht ok, vor allem, da die Liste inzwischen sogar irgendwo in Google einsichtbar ist.
- Hat das SML in Angriff genommen und wird dies so schnell wie möglich machen.

**HoPo ITET:**

- Nicht anwesend.

#### **External Relations:**

- Am Montag waren PP und MB in Baden bei Alstom und sie möchten uns gerne unterstützen, sowie eine Exkursion organisieren. Es läuft gut mit ihnen.
- Für die Kontakt sollte der Vertrag bis nächste Woche fertig sein und es gab schon einige Anmeldungen. Für dass die Anmeldung bis jetzt erst für Firmen offen ist, die schon dabei waren, gab es schon sehr viele Anmeldungen. BU spricht noch eine richtige Stornoklausel an, da es letztes Jahr mit einer Firma Probleme gab. Diese ist schon vorgesehen und der Anwalt sollte den Vertrag am Ende nochmals anschauen.
- BS hat Stela abgerechnet. War super budgetiert (Eigenlob von BS)!
- Rube Goldberg läuft.

#### **Infrastruktur:**

- MAB hat PP geholfen, den Aufenthaltsraum zu säubern mit dem VIS und dem VMP zusammen. PP hat den Kühlschrank ausgeräumt. Er mag es nicht, Essen wegzuschmeissen. Wenn jemand Dinge mitbringt, soll man sie anschreiben und auch wieder rausräumen/essen.
- PP hat mit Steffi und Jojo den Kulturraum aufgeräumt. Das Kulturteam sollte vor Events zuerst im Kulturraum schauen gehen, ob es vor allem Esswaren noch hat. BW schlägt vor, zu Inventarisieren.
- Wick hat das Aluminium weggeräumt.
- BU sagt, dass die Tür zum Aufenthaltsraum nicht mehr offen steht. PP wird Wick ansprechen.
- Der VIS hat ein neues Sofa besorgt. Das alte sollte entsorgt werden.
- Wegen ISG möchte PP unsere Meinung wissen. Wir haben mit ihnen den Deal, dass wir im ETZ spez gratis drucken können. Er fände es gut, wenn wir ihnen für ein gutes Beziehungsverhältnis etwas schenken oder einen kleinen Betrag geben würden. MAB meint, Geld würde er ihnen nicht geben aber dafür ein kleines Geschenk. Effektiv zahlt die Kopien das ITET. PP und BU organisieren was, alle sind einverstanden. Was schönes nettes mit Karte oder so.

### **3. Diskussion**

#### **Antrag der Braukommission**

Die Braukommission beantragt 600-800.- für ihren Ausflug nach Bamberg. Wir schauen uns gemeinsam das Budget an und besprechen einige Punkte. BU hat etwas Bedenken, so viel Geld zu geben für eine Art "Privatreise". JG schlägt vor, eine Art Defizitgarantie zu machen und nach der Reise zu schauen. Es wird lange diskutiert.

Vorschlag von BU ist, dass sie bis 100.- pro Person selbst zahlen und der Rest wird zwischen privat und AMIV gesplitted, bis der AMIV den Maximalbetrag von 600.- überschritten hat. Sie

sollen einen Blitzbericht darüber schreiben. (500.- der Braukommission kommen sowieso dazu)

**Abstimmung:** Der Antrag wird wie oben beschrieben angenommen.

### **Verkottzte Matratze Ski-Weekend**

Was sollen wir genau machen? Sie haben eine Rechnung von 5x180.- = 900.- geschickt. MB findet den Betrag etwas hoch. TG sagt, dass sie nochmals nachfragen werden und eine genauere Rechnung verlangen.

TG ist der Meinung, dass die Schuldigen die Beträge selber zahlen sollten. Einige sind bekannt, andere könnte man vielleicht noch rausfinden. Der Vorstand ist damit einverstanden.

### **Erstzeug EST, ESR und ESWE**

BU fragt, wann angefangen werden sollte zu organisieren. MAB sagt, fürs ESWE sollte mal ein OK zusammengestellt werden. ESR kann relativ kurzfristig gemacht werden. EST muss hauptsächlich mit den Departementen koordiniert werden wegen der Zeiten. BU TG und SA werden besprechen, wer was macht.

### **Student meets Lab**

Die Labs können einen Tisch/eine Wand aufstellen und ihr Lab den Studenten vorstellen. Kam letztes Jahr sehr gut an und BW braucht eine Kontaktperson von Kultur. TG sagt, dass Arnab sich schon gemeldet hat. MAB findet, die Labs sollen nichts zahlen müssen für ihre Stände.

### **Budgeterhöhung Paintball**

Basile hat einen Antrag gestellt, ob er das Budget erhöhen kann. MAB sagt, dass das Budget nicht erhöht werden kann wegen der GV, man jedoch überziehen darf. Wir diskutieren, ob der Mitgliederbeitrag auf 60.- erhöht werden soll. Nur schon weil es immer so schnell ausgebucht ist, könnte man dies locker machen.

**Abstimmung, dass wir die Teilnehmergebühr auf 60.- erhöhen:** grossmehrheitlich angenommen

### **MB Homepage Frauenkommission**

MB hat mit der Frauenkommission besprochen, ob man sie auf die Homepage einbinden soll. Sie sind im Moment ein Logo am Entwerfen. Es besteht allgemein die Frage, wie man die Kommissionen auf die Webseite eintragen soll. JG sagt, dass man pro Kommission entscheiden soll, wie man es macht. Dass die Kommissionen wie die Rubrik AMIV oben im Balken ist, macht laut JG auch Sinn. BU schlägt vor, dass JG die Kommissionen anfragt, wie sie es für sich genau haben wollen.

### **Bierausschank Fokusprojekt**

Das Problem ist, dass AMIV Bier eigentlich nur AMIV intern ausgeschenkt werden sollte. Im HG könnte es deshalb vielleicht zum Problem werden wenn der VS anwesend ist. MAB meint, dass es sonst vom D-MAVT sowieso Bier gehabt hätte. BW sagt, dass das MAVT es nicht mehr mache. Wir müssten Benedikt von der Braukommission die Erlaubnis geben, es geht nicht darum, dass er es nicht machen will. Sie könnten Turbinenbräu ausschenken und einen zweiten Zapfhahn mit AMIV Bräu anschliessen und von dem nur Mitgliedern ausschenken. MAB meint noch, dass

wenn das D-MAVT sie nicht mehr unterstützt und wir ihnen deshalb sowieso helfen sollten. Der Organisator als MAVT Student und Benedikt Deuchert haben volle Freiheit, das zu machen.

### **VSETH Fruktuk Ergebnis**

Gibt mehrere Ideen. VSETH beruft eine AG für die Entwicklung eines Apps ein. BW versteht nicht ganz, weshalb dies nicht über die ETH App läuft. BU sagt, dass die App nicht sehr gut sei. JG meint, dass die App bald mal neu gemacht wird. Mit LET zusammen mit Einbindung über mystudies. Auch dort könnte man sich einbinden. JG könnte im IT Team anfragen, ob jemand Interesse habe, bei dieser AG mitzuarbeiten. PP ist schon Mitglied bei der AG Kommunikationsstrategie.

### **Bezahlung PVK VSETH**

BW und BU haben mit Marvin gesprochen wegen des Geldflusses der PVKs. Der Geldfluss solle vollständig über den VSETH laufen. JG sagt, dass es noch etwa 5 Wochen sind, bis wir Geld einnehmen müssen für die PVKs. Innerhalb von fünf Wochen ist es unmöglich, dieses System so wie gewollt zu organisieren. Der VSETH hat keine Onlinebezahlungsmöglichkeiten und allgemein eine weniger gute Infrastruktur. Er kann sich nicht vorstellen, dass es in nächster Zeit überhaupt richtig funktionieren kann. BW sagt, dass ihre Idee war, ein neues Postkonto zu eröffnen, damit alles über den VSETH laufen kann. BU und BW sind davon ausgegangen, dass die Gelder nicht mehr über uns laufen soll. MAB sagt, dies sei kein Problem, auch steuerlich nicht. MAB ist der Meinung, dass es das Ganze sicherlich nicht vereinfacht und dass die kaum ein einheitliches System machen werden. MAB meint, dass sie sich des Ausmasses der AMIV PVKs nicht bewusst sind. Dass wir die Leute arbeitstechnisch beim VSETH anmelden müssen bleibt so. MAB soll mit Marvin nochmals sprechen. JG ist schon mit Postfinance in Kontakt wegen der Bezahlung. Wir müssen wahrscheinlich einen Jahresbetrag für die Kreditkartenbezahlung zahlen.

## **4. Varia**

- Kredit von ETZetera: wir haben ihnen mitte Dezember 1'000.- geliehen, welche wir zurückbekommen sollten. Sie sollen angesprochen werden.
- Freibier: Falls es mal wieder Freibier gibt, soll man es so machen, dass es erst wieder freigeschalten wird, falls man etwas gemacht hat im AMIV? BW findet es nicht gut, da die Erstis genau wegen dem Bier in den AMIV kommen. Man könnte es so machen, dass man mal im ETZetera helfen gehen soll.
- Tassen: sie kosten immernoch 5.- und man muss einen Strich auf der Liste machen, wenn man eine verkauft hat.

## **5. Nächste Sitzung**

Die nächste Vorstandssitzung findet am 25.04.2012 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

**Ende der Sitzung:** 16:55